

報 恩 寺 だ よ り

昭和54年1月1日

神奈川県綾瀬市寺尾889

おたすけ観音 報 恩 寺

電話 0467-78-7160

あけまして、おめでとうございます。元旦は一年中で最も縁起の良い日です。縁起は因縁生起から来ていますが、個人にしても社会にしても、運命は最初から決っていて、それに従はざるを得ないと云うのではなく、仏教では、自分の努力（縁）、社会の努力（縁）によって未来が開拓されて行くと云う事です。善い行い（他の人の為に努力する事等）によって善い結果になり、悪行（怠ける事等）によって悪い結果を得る。因と縁とによって全てのものは生起すると云っても、善因を行ったので一ヶ月後に善果を得られる場合もあるし、前世で行った善因（善業）を今の現世で善果として受ける場合も有ると云う事です。

「縁は異なるもの。」とも云いますが、古くからの知り合いと云う縁、親戚であると云う縁、同じ職場の人と云う縁、そう云う縁も大切に、昭和54年が最上の年でありますように、善業をお積み下さい。

◎ 十二世興屋門隆大和尚

過去帳に「宝暦4年（1754）4月18日土肥郷門川潮音寺にて遷化、廟処に石観音立置」と記されています。熱海市泉12番地のそのお寺へ、先月参詣に参りましたら「前総持報恩十二世興屋門隆大和尚」と脇に文字が刻まれた聖観音像が、山門の前に祀られていました。湯ヶ原の先熱海有料道路の入り口の右側にあるお寺です。

潮音寺様の過去帳には「報恩十二世興屋門隆大和尚、宝暦4年4月18日、先嶋法縁、当寺遷化」と記されています。未光先嶋大和尚は潮音寺六世で、安永8年（1779）に遷化されております。門隆大和尚は晩年、兄弟弟子の居る湯ヶ原温泉の近くの潮音寺に六年間行っていた事と思われます。

◎ 特別御寄進

特別御寄進を披露申し上げて、各位の御芳志に感謝すると共に、供養菩提の冥福を祈ります。

特別寄進

